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РЕФЕРАТ ДИПЛОМНОЙ РАБОТЫ 
 

Объем дипломной работы – 66 страниц. 

Количество используемых источников – 71. 

Ключевые слова: Содружество Независимых Государств, Euronews, 

тематический спектр сюжетов, Европейский вещательный союз, рубрики, 

программы.  

Объект исследования – программы телеканала Euronews. 

Цель исследования – изучить разнообразие тематического спектра 

программ европейского телеканала Euronews на примере стран: 

«Содружества Независимых Государств». 

При работе над исследованием были использованы следующие методы: 

наблюдение, описательный, аналитический, обобщения и сравнительно-

описательный метод анализа текста. 

Научная новизна работы заключается в том, чтобы определить методы 

и способы подачи новостных сообщений на телевидении; выявить 

особенности новостных текстов и программ на телеканалах; 

проанализировать материалы о странах СНГ в период с 2009 по 2019 год.  

Область применения: результаты исследования могут быть 

использованы при написании курсовых, дипломных и научных работ.  

Степень самостоятельности. Дипломная работа представляет собой 

самостоятельно проведенное исследование. При написании теоретической 

части работы были изучены: научные материалы, учебные пособия, 

исследования американских и российских практиков и теоретиков. В 

практической части за основу были взяты программы телеканала Euronews.   
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ABSTRACT 
 

The volume of the thesis - 66 pages. 

The number of sources used - 71. 

Keywords: Commonwealth of Independent States, Euronews, thematic 

spectrum of plots, European Broadcasting Union, headings, programs. 

The object of study - the program of the TV channel Euronews. 

The purpose of the study is to study the diversity of the thematic spectrum of 

the programs of the European television channel Euronews on the example of the 

countries: “Commonwealth of Independent States”. 

When working on the study, the following methods were used: observation, 

descriptive, analytical, generalizations and comparative descriptive text analysis 

method. 

The scientific novelty of the work is to determine the methods and ways of 

presenting news messages on television; identify the features of news texts and 

programs on television channels; analyze materials on the CIS countries in the 

period from 2009 to 2019. 

Scope: the results of the study can be used when writing term papers, 

dissertations and scientific works. 

Degree of autonomy. Thesis is a self-conducted study. When writing the 

theoretical part of the work were studied: scientific materials, textbooks, studies of 

American and Russian practitioners and theorists. In the practical part, the 

programs of the television channel Euronews were taken as the basis. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


